



Umfangreiche Herstellerverantwortung für Elektro- und Elektronikgeräte in den Niederlanden

Gemäß den von der niederländischen Regierung am 10.12.2020 eingeführten WEEE-Vorschriften tragen Hersteller oder Importeure eine gewisse Verantwortung für die Behandlung von Abfällen, die durch Produkte entstehen, die auf den Markt gebracht wurden oder kurz vor der Markteinführung stehen.

Was die EEE beinhaltet

Wärmetauscherausrüstung

Geräte mit Displays, Monitoren und Bildschirmen größer als 100 cm²

Lichtanlage

Großgeräte (alle Außenmaße größer als 50 cm)

Kompaktes Gerät (keine Außenmaße größer als 50 cm)

Kleine IT- und Telekommunikationsgeräte (keine Außenmaße größer als 50 cm)

Wer muss sich in den Niederlanden für EEE registrieren?

Alle Unternehmen, die in den Niederlanden elektronische und elektrische Geräte importieren, verkaufen oder produzieren oder Elektroschrott recyceln, sind verpflichtet, die Vorschriften für die Bewirtschaftung und Entsorgung von Abfall einzuhalten.

Schwellwert

Es gibt keine Schwellenwerte. Jedes Unternehmen, das Tätigkeiten im Zusammenhang mit Elektro- und Elektronikgeräten durchführt, muss die Regeln der erweiterten Herstellerverantwortung einhalten.

EPR-Registrierungsprozess

Um die EPR-Vorschriften einzuhalten, müssen Sie die folgenden Schritte ausführen:

Registrieren Sie sich beim National WEEE Register, um ein EPR-Zertifikat mit der EPR-Identifikationsnummer zu erhalten.

Zur Begrenzung ihrer Compliance-Pflichten können Unternehmen bzw. Unternehmer auf das kollektive Compliance-System (Produzentenverantwortungsorganisation) zurückgreifen.

Präsentieren von Jahresberichten.

Sammeln Sie Beiträge.

Führen Sie den Betrieb mit einem Gefühl der Integrität aufrecht.

Bevollmächtigter Vertreter

Ausländische Unternehmen, die Elektrogeräte in den Niederlanden verkaufen und die EPR-Vorschriften einhalten möchten, müssen einen örtlichen autorisierten Vertreter benennen, der für die Verpflichtungen des Unternehmens verantwortlich ist.

Frist für die Berichterstattung

Jahresberichte über den Verkauf elektronischer Produkte müssen bis zum 1. Juli eingereicht werden. Die Compliance-Organisation kann jedoch ihre eigenen Grenzen setzen, da die Producer Responsibility Organization für die Unternehmen gegenüber dem Staat verantwortlich ist.



www.vatcompliance.co

